

## In allen Farben

Die diesjährige Erzählnacht stand unter dem Motto „In allen Farben“.  
Der Freitagabend startete mit einem farbigen Buch. Per Zufallsprinzip wurden die zahlreich erschienenen Kinder in vier Gruppen unterteilt. Jede Gruppe absolvierte die 4 Posten, welche sich im Mehrzweckraum, im Keller sowie in der Bibliothek selbst befanden.

Beim 1. Posten (Twister) konnten die Kinder ihre turnerischen Fähigkeiten ausleben. Linkes Bein auf rot, rechter Arm auf grün. Es gab viele Verrenkungen, Gelächter, ging lustig zu und her.



Posten 2 fand in der Erwachsenen-Abteilung der Bibliothek statt. Hüpfend, kriechend konnten die Jugendlichen das Buch in der gewünschten Farbe holen. Zum Abschluss erhielten sie eine kurze Farbenmeditation.



Beim 3. Posten war wieder Reaktion gefragt. „Gelb, gelb, gelb ist der Frosch“. Ist das jetzt richtig oder falsch? Muss ich den Arm in die Höhe strecken oder auf dem Tisch liegen lassen? Einige Kinder übertrafen sich fast mit dem Erfinden von Behauptungen.



Beim letzten Posten waren die Jugendlichen kreativ. Mithilfe von Farbe und Murmeln entstanden viele schöne Kunstwerke. Auch einzelne Experimente zum Thema „Farbe“ konnten an diesem Posten gemacht werden. Zum Abschluss durfte ein Imbiss in allen Farben nicht fehlen.



Viel zu schnell ging ein lustiger, schöner und abwechslungsreicher Abend zu Ende. Die Jugendlichen machten toll mit. Besten Dank an sie und unsere zwei Helferinnen.



Marianne Beer